
Communiqué de presse

Le texte original anglais fait foi



Vevey, le 26 septembre 2016

Changements à la Direction générale de Nestlé S.A.

Luis Cantarell, Directeur général et Chef de la Zone EMENA, prendra une retraite bien méritée le 31 décembre 2016, après une longue et remarquable carrière de 40 ans au sein du Groupe. Depuis son entrée à la Direction générale de l'entreprise en 2003, Luis Cantarell a pris la direction de la Zone Europe en 2005, puis celle de la Zone Amériques en 2008. Il a joué un rôle clé dans l'établissement de Nestlé Nutrition en entité mondiale, lancé Nestlé Health Science et redéfini avec succès l'organisation de la nouvelle Zone EMENA au cours de ces deux dernières années. Le Conseil d'administration remercie Luis Cantarell pour son importante contribution au groupe Nestlé.

En conséquence, le Conseil d'administration de Nestlé a décidé de procéder aux changements suivants à la Direction générale:

Marco Settembri, actuellement Directeur général et Chef de Nestlé Waters, succédera à Luis Cantarell en tant que Directeur général et Chef de la Zone EMENA, avec effet au 1^{er} janvier 2017.

Marco Settembri, de nationalité italienne, est titulaire d'un diplôme en administration des affaires de l'Université Bocconi de Milan. Il est entré chez Nestlé Italie en 1987. En 2004, il a été nommé Directeur de Sanpellegrino et a vu ses responsabilités étendues en 2006 en devenant Chef de marché en Italie. En 2007, il a été nommé CEO de Nestlé Purina PetCare Europe. Sous sa direction, les produits pour animaux de compagnie sont devenus l'une des activités les plus importantes et profitables de Nestlé en Europe. Marco Settembri est entré à la Direction générale en tant que Chef de Nestlé Waters en 2013.

Maurizio Patarnello, actuellement Chef de marché de Nestlé Russie et Région Eurasie, sera nommé Directeur général adjoint et Chef de Nestlé Waters, avec effet au 1^{er} janvier 2017, succédant ainsi à Marco Settembri.

Maurizio Patarnello, de nationalité italienne, détient un MBA de l'université de Naples. Il est entré dans le Groupe en 1993 et a occupé différentes positions en finance, avant de rejoindre Sanpellegrino en 1999. Depuis 2002, il a assumé des rôles à responsabilités croissantes au sein de Nestlé Waters, et a été nommé Chief Operating Officer et Directeur régional Nestlé Waters pour le Moyen-Orient et l'Afrique en 2004. En 2007, il a pris la responsabilité supplémentaire de Nestlé Waters Asie. En octobre 2010, Maurizio Patarnello a été promu Chef de marché pour l'Ukraine et la Moldavie. Il assume son rôle actuel depuis octobre 2012.

En outre, le Conseil d'administration de Nestlé a décidé de changer la structure organisationnelle de Nestlé Professional, une entité actuellement gérée au niveau global, en entité gérée au niveau régional, soutenue par une Unité d'Affaires stratégique Nestlé Professional. Ceci pour répondre à la demande accrue pour des produits et services plus personnalisés sur une base locale et régionale, souvent liés à des développements dans les affaires in-home. Dans cette nouvelle structure, les directeurs régionaux rapporteront directement à leur zone géographique respective. Ceci permettra de mieux exploiter les forces du Groupe, de favoriser une meilleure orientation client et d'améliorer l'alignement et l'exécution dans chaque région et marché, tout en assurant une complète cohérence avec les stratégies des catégories Boissons et Alimentation de Nestlé Professional.

En conséquence, **Martial Rolland**, actuellement Chef de Nestlé Professional, prendra la responsabilité de Chef de marché de Nestlé Russie et Région Eurasie, avec effet au 1^{er} janvier 2017.

Contacts	Media	Robin Tickle	Tél.: +41 21 924 22 00
	Investisseurs	Steffen Kindler	Tél.: +41 21 924 35 09